

Quand deux ou trois sont réunis...

Posté par kadosh2refuge - le 03 Décembre 2018 à 19:16

J'écris ce témoignage pour que ma décision d'entrer dans ce programme des

90 jours ne soit pas isolé mais participe d'un engagement collectif.

Je suis inscrit depuis plus de 2 ans et ma force dans ce programme est d'avoir la certitude que c'est réalisable grâce à D. et non par ma propre volonté.

Je pose ce témoignage ici et maintenant comme lien avec la communauté GYE car ma décision ne m'engage pas moi seul mais de mon choix de suivre la volonté de celui qui demeure en chacun de nous, et de ma volonté de répondre à cet appel en soutenant ceux qui ont la même vocation.

=====
=====